

REPUTASI

Dandim 0706/Temanggung Lepas Salah Satu Perwira Terbaik

Agung widodo - TEMANGGUNG.REPUTASI.OR.ID

Sep 2, 2024 - 14:11



Foto : Dandim 0706/Temanggung Lepas Mayor Arm Tur Sutrisna Danramil 15/Kledung

[TEMANGGUNG](#) - Dalam rangka menghormati dan merayakan dedikasi serta pengabdian yang telah diberikan, Kodim 0706/Temanggung menggelar acara pelepasan salah satu Perwira Terbaik yang memasuki masa pensiun. Kegiatan tersebut berlangsung di halaman upacara Makodim 0706/Temanggung, Senin 2 September 2024.

Adalah Mayor Arm Tur Sutrisno yang merupakan Danramil 15/Kledung telah lama berbakti dalam berbagai tugas dan tanggung jawab, resmi memasuki masa pensiun setelah mengabdikan diri kepada bangsa dan negara. Acara pelepasan ini dipimpin langsung oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., yang memberikan penghargaan dan ucapan terima kasih atas kontribusi yang luar biasa Danramil tersebut.



"Saya ucapkan terima kasih atas loyalitas, dharma bhakti, pengabdian dan dedikasi Bapak Mayor Arm Tur Sutrisno beserta Ibu selama berdinias di Kodim 0706/Temanggung", ungkap Dandim mengawali sambutannya.

Selama bertugas di Kodim 0706/Temanggung, Mayor Arm Tur Sutrisno merupakan sosok prajurit yang aktif dan memiliki jiwa loyalitas dalam pelaksanaan tugas di Kodim Temanggung. Beliau juga merupakan sosok seorang pemimpin yang sangat tegas, berwibawa dan patuh menjadi suri teladan bagi anggota. Mengingat kinerja baiknya selama berdinias, Letkol Inf Sriyono selaku Dandim Temanggung sempat berkaca-kaca melepas purna tugas Danramil Kledung tersebut.

Selain itu orang nomor satu di Kodim Temanggung tersebut juga menyampaikan " Selamat purna tugas Mayor Arm Tur Sutrisno selamat bergabung dengan masyarakat, hal hal yang baik dari Kodim tolong sebar luaskan ke masyarakat, apabila ada hal yang buruk kubur dalam dalam di Kodim sini jangan dibawa pulang", imbuhnya.

Sementara itu pada kesempatan yang sama Mayor Arm Tur Sutrisno juga mengungkapkan ucapan terima kasih atas dukungan arahan didikan serta kerjasama selama berdinias di Kodim 0706/ Temanggung, sehingga selama

bertugas di Koramil 15/Kledung berjalan aman dan lancar.



"Mohon maaf apabila selama saya berdinas di Kodim 0706/Temanggung ada kesalahan, baik itu perkataan maupun perbuatan baik itu disengaja maupun tidak disengaja", pungkas Mayor Arm Tur Sutrisno.